

LEICHTATHLETIK

Schwechat-Trio verteidigte erfolgreich den Staffeltitel

In 7:38,91 Minuten gewann die Schwechater Truppe mit Florian Jandl, Bernhard Schmid und Elias Lachkovics den 3x1000 Meter Bewerb.

VON RAIMUND NOVAK

Florian Jandl, Bernhard Schmid und Elias Lachkovics klatschten nach den 3000 Metern jubelnd ab – sie waren und sind die besten Staffelläufer Österreichs. Im LAZ Wien hatten sie KUS ÖBV

Pro Team (Wien) und KSV Alutechnik (Stmk.) ohne den SVS-Topläufer Raphael Pallitsch, der sich auf die Olympiaqualifikation vorbereitet, hinter sich gelassen.

Jandl übergab den Stab zunächst als Dritter an Schmid. Dieser machte einen Platz gut und übergab als Zweiter an Lachkovics.

„Lachkovics blieb cool, wartete auf den Endspurt und sicherte den Sieg ab“, kommentierte SVS-Pressesprecher Heinz Eidenberger. In 7:38,91 Minuten holte das SVS-Trio mit etwas mehr als einer Sekunde Vorsprung Gold.



◀ Auf den letzten Metern davongezogen. Elias Lachkovics enteilte im Endspurt der Konkurrenz und sicherte den Staatsmeistertitel 2023 ab.
Foto: ÖLV / A. Nevsimal